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第２２５０例会 報告（2018・6・8）
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１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．会長報告
５．幹事報告

６．食 事
７．委員会報告

第４分区Ｂガバナー補佐 槻岡行支様８．講 話
９．点 鐘

１０．ロータリーソング

◆ビジター
第 分区Ｂガバナー補佐 槻岡行支様４ (大泉ＲＣ所属)
大泉ＲＣ 会長エレクト 飯田知義様

天沼会長◆会長報告
１．今週の 日(火)に友好クラブの栃尾ＲＣの例会に青５

山幹事とメークに行って参りました。今年度は長岡花
火や合同例会などで大変お世話になりましたので、ご
挨拶を兼ねて訪問致しました。栃尾の皆様がくれぐれも
桐生西ＲＣの皆様に宜しくお伝え下さいとの事です。

２．明日ガバナー事務所で次年度の地区補助金委員会が
開催され次年度委員の髙森会員が出席いたします。

３． 日 火 午後 時半から桐生 ＲＣ新旧会長幹事会１２ ６ ５( )
を桐生プリオパレスで行います。私と青山幹事、正田
会長エレクト、浦野副幹事の 名で出席致します。４

幹事◆幹事報告 青山
◇ 本日から会費の集金を次例会はさよなら例会です。また

(点鐘18:30､会場 伊香保温泉ホテル木暮)行っています。
◇ 月 日(金)と 日(金)は休会です。６ ２２ ２９
◇斎藤副ＳＡＡよりお団子の差し入れを頂きました。
◇館林ＲＣより創立 周年記念誌を 冊頂きました。６０ ３
◇例会変更のお知らせ

碓氷安中ＲＣ 6/14､6/21(休)､6/28
◇クラブ会報が到着しています

桐生ＲＣ 5/28 桐生南ＲＣ 5/23､5/30 桐生赤城ＲＣ 5/29
１１２１キロカロリー◆食事メニュー

新玉葱としらすのサラダ､煮込みハンバーグ､香の物､白飯、
豚肉とキャベツのスープ､鯖の塩麹焼き､一口小菓子

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

井本出席担当◇出席報告
（ ）会員総数 名 出席免除者 名の内 名出席の為６２ １１ １０

出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名６１ ４４
欠席者 名(内前メイク８名) 出席率 ％１７ ８５.２５
前々例会修正出席率 ％ (最終欠席者 名)９１.９４ ５

□拠金委員会
中島拠金委員◇ニコニコＢＯＸ

訪問に際して 第４分区Ｂガバナー補佐･槻岡様
大泉ＲＣ会長エレクト･飯田様

大泉ＲＣの槻岡ガバナー補佐､飯田会長エレクト､大歓
迎いたします 天沼君､阿左美君､花房君

槻岡ガバナー補佐､ご来訪ありがとうございます｡卓話
よろしくお願いします 坪井君､浦野君､近藤君
最後の通常例会よろしくお願いします 青山君

野田君天沼会長､青山幹事､皆様一年間有難うございます
天沼会長､青山幹事､お二人のお気遣いには頭が下がり
ます｡一年間楽しい例会を有難うございました 斎藤君

君一年間拠金にご協力頂き有難うございました 小林(惠)

お陰様でクラブ協議会･情報集会が無事終了しました｡
ご協力ありがとうございました 正田君
梅雨に入ったので大変な暑さになりました 正田君
出席できなくてすみません 萩原君

石戸拠金委員◇ロータリー財団
槻岡様ようこそいらっしゃいました｡楽しみにしてお
りました｡宜しくお願いします 正田君
槻岡様､卓話宜しくお願いします 阿左美君､坪井君
通常例会今日が最後｡ＳＡＡさん会員皆様一年間あり
がとうございました 天沼君
今年の搭乗飛行距離 ｡地球一周以上してしまい５万km
ました 青山君
坪井住職､伊香保ご馳走様です 早川君
お陰様でクラブ協議会･情報集会が無事終了しました｡
ご協力ありがとうございました 正田君
出席できなくてすみません 萩原君

小林 拠金委員長◇米山奨学 (惠)

槻岡様歓迎致します｡卓話宜しくお願いします
阿左美君､坪井君､青山君

飯田さん､ようこそいらっしゃいました｡私は仕事で指
導される立場です 正田君
幹事､副会長､一年間ありがとうございました 天沼君
お陰様でクラブ協議会･情報集会が無事終了しました｡
ご協力ありがとうございました 正田君
出席できなくてすみません 萩原君

◆ご挨拶

大泉ロータリークラブ
会長エレクト 飯田知義様

本日は、 月 日の会員増強セミ６ ２
ナーで浦野副幹事のお話を聞いて、
是非、貴クラブへお伺いしたいと思

、 。い 槻岡Ｇ補佐と一緒に参りました
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桐生西ロータリークラブ

、 。また 桐生は私にとって第２の故郷の様に思います
それは、大学卒業後４年間桐生の小学校に勤務し、家

。 、内とも桐生で知り合いました 住職であった父亡き後
教頭職を最後に教師職を辞し、寺の跡を継いでおりま
して、坪井会員にもお世話になっております。また、
浦野さんとは私の息子とご主人が知り合いであったそ
うで、何かとご縁を感じております。

ロータリークラブには入会４年目ですが、高校生の
時、作文が入賞してロータリーの例会に出席した事が
あり、やはりご縁があった様に思います。

本日は、浦野さんに女子会など教えて頂けるよう、
お願いに参りました。今後共宜しくお願い致します。

６月２２日(金)と６月２９日(金)は休会です。

《次例会予告》

７月６日 (金 ) 正田年度初例会

会長･副会長･幹事バッジ引継、クラブフォーラム

講 話

第４分区Ｂガバナー補佐

槻 岡 行 支 様
（大泉ＲＣ）

「我が人生とロータリー」

私は 年生まれの後期高齢者です。本日は今迄の１９４０
私の人生をロータリーと絡めてお話しさせて頂きます。

、 、私は 歳で農業青年を中心とする青年団に入団し１９
その後大泉町青年団長、邑楽郡連合青年団長等の活動を
通じて「世界平和」の大切さを学びました。そして原水

３２爆禁止世界大会に参加し、平和運動の活動を通じて
歳で町議会議員として 期 年町政に参加しました。活２ ８
動を通じて既政党の矛盾を感じ離党届を提出しましたが
認められず除名処分となりました。しかし 年間の町議８
活動を通じて得た町民の為に活動をしたいという思いを
捨てきれず、無所属議員として再出馬しました 「 歳。 ４０
男にうそはないだろう」と、地域の皆様はじめ槻岡一族
の応援により当選させて頂きました。

その後、議長 期 年、邑楽郡議長会会長、県･町村議２ ４
、 。会副会長などを経験し 多くの事を学ぶ事が出来ました

歳で「つきおか行支」を育てる会の神輿にのって４８
町長選に出馬しました。残念ながら落選し以後３回出馬
しましたが、僅か 票の差で落選した時は本当に残念５１
でした。何れも私の不徳の致すところで夢を果たす事は
できませんでした。

ロータリーとの出会いは私が 歳の時で、ある会員７２
から入会を誘われました。その時の口説き文句は 「会、
員が 名になってしまい、このままではクラブが消滅２７

。」 。してしまうので是非入会して欲しい という事でした
３ヶ月位返事をしないで居りましたら、ついに会長が出
て来られました。その方は私が若い頃大変お世話になっ
た会社の社長さんでしたので、 年 月 日に入会２０１２ １１ ７
致しました。会員皆様のご指導よろしきを得て楽しくロ
ータリー活動をさせて頂いております。

、 。そんな時 入会僅か 年目で次期会長の話が来ました２
他の会員はみんな会長を経験しているので、貴方しか居
ないと言われ引き受ける事になりました。

それではロータリーを国際的に見て来ようと思い、新
婚旅行も兼てシドニー国際大会に妻と参加しました。そ
の後もアトランタ、韓国と３回妻と参加しております。

国際大会の 日間ずっと私の面倒をみて下さったのが５
本田パストガバナーでした。その間いろいろな事を学ば
せて頂き、大変勉強になりました。

ロータリー活動を通じて、ロータリーを知り、知れば
知るほどロータリーが好きになり、活動すればするほど
ロータリーが楽しくなりました。私はロータリーを通じ
て天命を知る事が出来、楽しい毎日を過ごしています。

今、私が心掛けているのは、 に健康、 に家族、 に１ ２ ３
職業、 に友人、 にロータリーです。ロータリーは 番４ ５ ５
目ですが、一生懸命にロータリー活動を行っていると、
廻りが自然と理解を示してくれ、そして健康で居られま
す。仕事は勿論何をおいても優先します。

次年度は、公共イメージ委員長を拝命しております。
副委員長の阿左美様に協力して頂いて努めて参ります。

最後になりますが、私には夢が つあります。 番目３ １
は身近なことで未だお話しできません。 番目はミャン２
マーに学校を作る事。 番目は百歳まで現役ロータリア３
ンで居て曾孫に会う事です。

結びに、桐生西ＲＣ様の益々の発展と会員皆様のご健
勝を祈念申し上げて、私の卓話とさせて頂きます。

『 知 足 安 分 』 の 教 え
六月に入ると六日は「芒種 、十一日は「入梅」で」

す 「芒種」は古代中国で成立した「二十四節気」の。
うちの一つで、稲や麦などの穀物を植えるころを示
し 「入梅」は「雑節」で梅雨の雨が降り始めるころ、
をいいます。

「雑節」とは中国生
まれの「二十四節気」
が我が国の気候風土と
必ずしも合うものでは
ないところから、独自
に考案された季節の目
安です 「入梅」のほ。
かに「土用 「節分 「彼岸」などがあり、先人の」、 」、
知恵深さに思いが至ります。

さて茶道は茶室以外の日常生活の場においても修
練できるもので、決して茶室の中だけでのものでは
ないのです。皆さんもよくご存知の、わび茶の入門
書「南方録」の冒頭部分に「家ハもらぬほど、食う
ハ飢えぬほどにてたる事也」とあるように、家は雨
漏りしないほどで 食事は飢えないほどでという 知、 「

」 。 「 」足安分 の教えが示されています この 知足安分
の教えを心にとめていただきたいものです。何故な
ら、ここに茶道の教えがあるからです。

激変する社会現象に惑わされ、それぞれが自分の
足元をなかなか見ようとしていません。今年は桜の
開花も例年以上に早く、ゆっくり花見もできません
でしたか？ これ一つとしても地球の自然環境の破壊
が進んでいるのは明らかです。しかし地球温暖化の
問題は利権国の不賛同で防ぐところまでには程遠い

。 、のが現状です 地球自然環境を大切にするためには
ある程度の辛抱我慢をしなければなりません。世界
の中でも美しい自然環境に恵まれた島国日本である
からこそ、この国から世界を救う力が発信できれば
と常に願っているところです。皆様夏に向うこの時

、 。期 蒸し暑さに負けることなく精進に励んで下さい

文責：桐生西ＲＣ茶の湯クラブ
星野幸男パスト会長･正田惠一会長エレクト

㈲ マ ツ ダ 商 事

唐 澤 雅 弘営 業
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